



Cajetan Maeder, Präsident des Verwaltungsrates der AEK Bank sprach in der grossen Halle des Messezentrums Thun-Expo auch über die Wichtigkeit von guten, persönlichen Kundenbeziehungen. Und darüber, wie wertvoll die Genossenschafter:innen als Botschafter:innen für die AEK Bank sind.

AEK BANK 1826: 197. Generalversammlung 2024

Fokus auf Sicherheit und Kundennähe: beides hat sich bewährt

Über 750 Genossenschafter:innen, Gäste, Pensionierte und Mitarbeitende haben sich am Samstag, 9. März 2024 zur ordentlichen Generalversammlung der AEK Bank im Messezentrum Thun-Expo versammelt. Das Geschäftsjahr 2023 war ein erfolgreiches: Viele Regionalbanken profitierten durch die Zinswende von attraktiven Rahmenbedingungen, so auch die AEK Bank. Ihr operativer Betriebserfolg betrug im 197. Geschäftsjahr CHF 40.4 Mio. (Vorjahr: CHF 34.0 Mio.).

Die Bilanzsumme der AEK Bank entwickelte sich im Jahr 2023 weiterhin stabil (CHF 5.45 Mrd.). Damit bleibt die AEK Bank eine der bestkapitalisierten Regionalbanken in der Schweiz. «Für anvertraute Kundengelder bieten wir den Kundinnen und Kunden die ganze Palette an Produkten und Dienstleistungen», führte Cajetan Maeder, Präsident des Verwaltungsrates der AEK Bank aus: «Ob Kontosparen, Festgeldanlagen, Kassenobligationen oder spezifische Anlagelösungen: Ein Beratungsgespräch bei der AEK Bank lohnt sich.» Die AEK Bank verfüge über ein grosses Eigenkapital, das viel höher sei, als gesetzlich verlangt: «Der Schutz der anvertrauten Kundengelder ist stets gewährleistet. Und die Kreditvergabe bleibt bei der AEK Bank vorsichtig.» Der seit acht Jahren im Amt tätige Präsident des Verwaltungsrates Cajetan Maeder wurde am Samstag einstimmig für weitere zwei Jahre wiedergewählt. Die insgesamt ebenfalls während acht Jahren als Verwaltungsrätin tätige Marlise Rüfenacht demissionierte und wurde von Cajetan Maeder mit grossem Dank für ihre stets wertvollen Ansichten und Inputs verabschiedet.

Für Markus Gosteli, Vorsitzender der Geschäftsleitung der AEK Bank, ist der lang anhaltende Erfolg der genossenschaftlichen Institution nicht zuletzt auch darauf zurückzuführen, dass die AEK Bank sich stets innovativ und tatkräftig den Herausforderungen der Zeit gestellt hat und dabei der Idee einer Genossenschaft immer treu geblieben ist. Die Antwort darauf, wie die AEK Bank dies geschafft habe, ist für Markus Gosteli klar: «Einerseits, weil bei der AEK Bank bewusste Entscheide mit langfristiger Sicht getroffen werden,

andererseits, weil bei uns auf eine zielgerichtete Nutzung der personellen und finanziellen Ressourcen geachtet wird.»

Das Geschäftsgebiet geniessen

Das diesjährige Geschenk der AEK Bank an alle Anwesenden kann als Aufforderung «Raus in die Natur!» verstanden werden. Es beinhaltet alles Nötige für einen Ausflug draussen im schönen Geschäftsgebiet der AEK Bank. Mit den Anzündwürfeln, den Sturmstreichhölzern, den Cervelats, der Schlangenbrot-Mischung, den Teleskop-Grillgabeln, einem Gewürz und Marshmallows steht einem Grillspass nichts im Weg.



Markus Gosteli, Vorsitzender der Geschäftsleitung: Stellt das diesjährige GV-Geschenk mit viel Enthusiasmus vor.



Marcel Eberhart, Mitglied der Geschäftsleitung: Entgegen dem Branchentrend setzt die AEK Bank auf Kundennähe und persönliche Beratungen vor Ort, in insgesamt 14 Niederlassungen.



Traktanden allesamt angenommen: Die Genossenschafter:innen stimmen per Handzeichen ab.

AEK BANK 1826

AEK BANK 1826

Hofstettenstrasse 2, 3602 Thun

Niederlassungen

Thun-Lauter, Thun-Bälliz, Thun-Dürrenast, Thun-Strättligen, Hünibach, Oberhofen, Sigriswil, Steffisburg, Heimberg, Uetendorf, Spiez, Wimmis, Oey, Bern Zytglogge

Rechtsform / Dienstleistungen

Genossenschaft ohne Kapitalbeteiligung / Universalbank

Mitglieder des Verwaltungsrates

Cajetan Maeder, lic. oec. HSG (Präsident)
Ulrich Scheidegger, dipl. Kaufmann HKG (Vizepräsident)
Fredy Brügger, Partner T+R AG
Dr. Katrin Fuhrer, Mitglied Geschäftsleitung TOFWERK AG
Marlise Rüfenacht, Notarin
Christoph Sigrist, Geschäftsführer Landi Thun
Philemon Zwygart, Geschäftsführer GEFAB Genossenschaft

Mitglieder der Geschäftsleitung

Markus Gosteli, Leiter Unternehmensentwicklung (Vorsitz)
Adrian Boss, Leiter Kundenberatung
Marcel Eberhart, Leiter Niederlassungen
Tom Heiniger, Leiter Kundencenter
Patric Vaudan, Leiter Finanzen und Immobilien

Bilanzsumme

CHF 5.45 Mrd.

Personalbestand

154 Mitarbeitende, 9 Auszubildende



Zuversichtlicher Verwaltungsrat: Ulrich Scheidegger, Marlise Rüfenacht, Cajetan Maeder (Präsident), Philemon Zwygart, Fredy Brügger, Dr. Katrin Fuhrer und Christoph Sigrist.



Grillspass: Das Geschenk der AEK Bank beinhaltet alles Nötige für einen Ausflug inkl. Zvieri gemacht über dem Feuer.